
 

 

Santana de Parnaíba, 17 de novembro de 2023. 

 

 

Ofício n° 161/2023  –  Sabrina Colela 

 

Assunto: Canil Municipal   

 

Senhor Secretário, 

 
Com meus cumprimentos iniciais, sirvo-me deste expediente para solicitar a Vossa 

Senhoria, esclarecimentos sobre o atraso na abertura do Canil Municipal, cuja construção teve 

início há quase três anos.  

 

Em minha visita técnica à obra, realizada em 21 de outubro de 2021, constatei que a 

estrutura encontrava-se em fase avançada de conclusão, aguardando apenas os últimos 

ajustes. 

Em 12 de junho, por meio do ofício nº 86/2023, protocolado sob o número SisGEP 

230612016468200, solicitei informações atualizadas sobre o andamento da construção.  

 

Até o momento, não houve qualquer informação atualizada sobre a abertura do 

espaço, tampouco uma previsão por parte do município para o início de suas operações. Os 

cidadãos aguardam ansiosos pela inauguração do Canil Municipal, conscientes de sua 

relevância para o bem-estar dos animais e para a comunidade em geral. 

 

Diante desse contexto, gostaria de receber esclarecimentos sobre os motivos que 

ensejaram o atraso na abertura do Canil Municipal, bem como uma previsão concreta para a 

inauguração do espaço.  

Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e consideração. 

 Atenciosamente,  
 

 

Ilustríssimo Senhor 

Hélio de Souza 

Secretário Municipal da Casa Civil 

Santana de Parnaíba- SP 


